

中学生とのふれあい交流会②

R1. 11. 5(火)



今日は、三川中学校(3年生)との2回目の交流会がありました。20名のお兄さんお姉さんがみえました。

前の週に一度、他のクラスのお兄さんお姉さんとの交流会があったので、「今日は、どんなお兄さんお姉さんが来るのかな」「どんなお話をしてくれるかな」と、子どもたちも楽しみに今日の日を待っていました。

「おはじまり」を終えた後は、本日の交流会スタート！

恥ずかしさをちょっと抑えて、一生懸命絵本を読んでもらいました。

その後は、子どもたちの笑顔と無邪気さに、中学生も笑顔が溢れ、とても楽しそうに過ごしていました。その姿を見ながら、異年齢で関わることってやっぱり大切だなあと・・・改めて感じました。

「えっ！もう帰る時間！？」「え～、もっと遊びたかった」と今回も時間が過ぎる早さにビックリ！！ 受験の時期で忙しいでしょうが、「人と関わって心が動く経験」もまた一方で大切ですよね。とても良い時間になったのではないかと思います 🤗



子どもたちも中学生も、本当に楽しそうで、私たち職員もとても嬉しかったです。いろいろと忙しい時期でしょうが、頑張りすぎないように頑張ってくださいね(笑) 私たちも、陰ながら応援団です 🐙



保育園の子どもたちにとってもよい交流会でした。

中学校のお兄さん、お姉さん、ありがとうございました！

